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Début de réunion : 18h30 

Fin de réunion : 22h00 

Lieu : Maison des associations - La Rochelle 

 

Membres présents : Cécile CLOT, Benoît LE COLLETER, Mathilde LELONGT, Florian ROBBE, Camille 

RIDAO, Marc THOMAS, Claire SORET, Hoang NGUYEN DUC, Téo BLOUET (invité) 

 

Membres absents :  

 

I – Licences 
 

A ce jour le club compte 188 licenciés. Benoît doit encore faire une demande dans la semaine et des 

dossiers sont toujours en attente. 

Le club compte 50 jeunes cette saison contre 53 la saison dernière. Mais certains dossiers sont encore 

en cours de traitement. 

Cette semaine des relances vont être faite pour les dossiers « à compléter ». 

 

II – Trésorerie 
 
Compte courant : 9.333,82 EUR. 
Assoconnect : 6.082,00 EUR. 
Livret : 15.006.07 EUR. 
 
La trésorerie se porte bien, ce qui est normal pour un début de saison car les licences approvisionnent 
le compte et couvrent les dépenses. 
Les factures des volants et des maillots sont réglées. 
 
On constate que les paiements en ligne pour les licences et la boutique fonctionnent bien.  
 

III – Inscriptions tournois 
 

A ce jour le club a réglé pour 2.481,00 EUR d’inscriptions aux tournois. Les tournois ont été réglés 

jusqu’à fin novembre. Contre 1.907,00 EUR la saison dernière. 

 

Téo souligne qu’une comparaison est difficile car des tournois ne sont plus à la même date que l’an 

passé (Saintes, Niort, etc.). En revanche, le tournoi de Saintes proposait des tarifs dégressifs l’an passé 

en fonction du nombre de joueurs par équipe, ce n’est pas le cas cette saison (20,00 EUR par joueurs). 

De plus, le montant des inscriptions aux tournois sera probablement plus élevé car il y a une 

augmentation du nombre de compétiteurs.  

 

69 joueurs sont inscrits à au moins une compétition pour le moment. 

3 joueurs sont déjà inscrits à 6 compétitions. 

 

Cécile attend toujours un remboursement de 20,00 EUR du tournoi de Challans de juin 2019, malgré 

plusieurs relances. 

 

Cette saison Cécile a fait activer le porte-monnaie du club sur Badnet car certains tournois se règlent 

exclusivement en ligne et non par chèque. 

 

 

                                                                           

Compte-rendu du 28/10/2019                                                                     
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Au vu de l’attrait des tournois séniors par certains jeunes, le bureau à décider de leur appliquer la 

formule des tournois excédentaires des séniors pour les tournois séniors. C’est-à-dire : 

Tous les tournois en catégorie « jeunes » reste en intégralité payé par le club, peu importe leur nombre. 

Rappel de la formule de remboursement des tournois : 

• Entre 10 et 15 tournois le joueur rembourse 50% du montant des inscriptions des tournois 

excédentaires. 

• Entre 15 et 20 tournois le joueur rembourse 75% du montant des inscriptions des tournois 

excédentaires. 

• Au-delà de 20 tournois le joueur rembourse la totalité des tournois excédentaires. 

Pour rappel, le club continue à avancer les inscriptions jusqu’à la fin de saison, peu importe si les 20 

tournois sont dépassés. 

 

Exemple 1 : 

Un jeune fait 13 tournois jeunes et 10 tournois séniors. 

Il a 13 tournois offerts en intégralité par le club.  

Il rembourse 2 tournois à hauteur de 50% du montant de l’inscription. 

Il rembourse 5 tournois à hauteur de 75% du montant de l’inscription. 

Il rembourse 3 tournois en totalité. 

 

Exemple 2 : 

Un jeune fait 16 tournois jeunes et 10 séniors. 

Il a 16 tournois offerts en intégralité par le club. 

Il rembourse 4 tournois à hauteur de 75% du montant de l’inscription. 

Il rembourse 6 tournois en totalité. 

 

Un mail explicatif va être envoyé aux parents. Et un mail sera envoyé aux parents pour les avertir en 

cas de dépassement si on peut le savoir à l’avance (10 tournois jeunes avant la fin de saison). 

 

IV – Interclubs 
 

1) Départementale vétérans 

 

Marc a reçu le calendrier des rencontres il y a peu. Benoît s’occupe de faire les demandes de 

rallongement de créneaux si nécessaire auprès de la mairie et de mettre à jour le calendrier du site 

internet. 

Marc est encore à la recherche d’homme pour son équipe, mais ce n’est pas urgent au vu de la 

souplesse du règlement (identique à la D4). 

La J1 est le 22/11/2019 à domicile. 

Attention des joueurs d’autres équipes de départementale jouent avec les vétérans (croisement des 

journées et des semaines) 

 

2) Départementale 3 

 

La première journée a été déplacé au 08/11/2019 à domicile, car le RBC n’avait pas d’équipe à 

présenter. 

 

3) Départementale 2 

 

La première journée a été remportée par La Rochelle contre l’île de Ré 5-3. 

La prochaine journée est le 12/11/2019 à Rochefort 

La prochaine journée à domicile est le 21/11/2019. 

 

4) Départementale 1 

 

La première journée a été remportée par La Rochelle contre Pont l’Abbé 7-1. 

La prochaine rencontre est le 12/11/2019 à Rochefort.  
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La prochaine rencontre à domicile est le 21/11/2019. 

 

5) Régionale 3 

 

La R3 gagne 5-3 contre Saintes et perd 5-3 contre Cognac. 

Les deux prochaines journées sont à domicile le 01/12/2019. 

 

6) Régionale 1 

 

La R1 fait une égalité contre Gradignan et perd 5-3 contre Buxerolles. 

Les deux prochaines journées se jouent à Buxerolles de 01/12/2019. 

 

7) Nationale 3 

 

La prochaine rencontre a lieu à domicile le 02/11/2019 contre Rezé. 

Le JA sera Alain BERTRAND. 

L’installation commencera à 9h30. Les taraflex seront déroulés la veille. 

Benoît fait un mail aux licenciés pour solliciter des bénévoles pour le montage et bien sûr pour faire 

venir des supporters. 

ATTENTION il faut penser à mettre la buvette en évidence pour les prochaines fois car nous avons eu 

un avertissement de la FFBad. 

Il faut penser à scotcher le taraflex bleu directement sur le sol. 

  

V – Jeunes 
 

Actuellement Hoang et Matthias ont 30 jeunes sur le créneau du mercredi. 

Marc a 19 jeunes sur celui du mardi. 

Gilles et Florian ont 12 à 15 jeunes le vendredi. 

Il reste quelques licences à faire mais sinon tout se passe bien. 

 

Le 26/10/2019 a eu lieu le plateau minibad à La Rochelle. Il y avait 13 jeunes dont 2 de La Rochelle. 

En même temps il y a eu le tournoi jeunes de Rochefort le 27/10/2019. 

4 jeunes de La Rochelle sont sur le podium, 2 jeunes en LA et 1 jeune forfait. 

 

VI – Manifestations 
 

1) Tournoi interne / Apéro’Bad 

 

Le premier tournoi interne aura lieu le 06/12/2019 à Falorni. 

Camille s’occupe d’organiser ce tournoi, avec l’aide des membres du bureau si elle a besoin. Pour la 

formule elle verra en fonction du nombre d’inscrit. 

Benoît s’occupe de demander le rallongement de créneau auprès de la mairie et de faire un événement 

sur le site du club (fin des inscriptions le soir même).  

On va essayer de mettre en place une communication efficace pour ce premier événement interne 

(affiche, bouche à oreille, mails, article, etc.). 

Ce tournoi étant le deuxième Apéro’Bad de la saison, le club paye l’apéritif. 

 

2) Tournois des mouettes 02/02/2020 et des goélands 01/02/2020 

 

• Administratif 

 

Le tournoi des Mouettes est validé par la FFBad. 

Nous avons reçu un mail du président du BATC nous informant de la présence d’un TRJ en même 

temps que notre tournoi. Comme nous avions déjà décalé la date une première fois et que toutes nos 
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demandes (mairie, université, etc.) ont été validés, nous avons choisi de ne pas redécaler la date une 

deuxième fois. 

 

Le tournoi des goélands est encore en attente de validation Ligue. 

 

Mathilde, Cécile, Mickaël et Benoît sont les GEO des compétitions. 

 

Les demandes de gymnases, de matériels, de débit de boissons, de label Ecobad sont soit en cours de 

validation, soit validées. 

 

Un stand +2Bad sera présent tout au long de la compétition. 

 

Les deux tournois sont créés et ouverts sur Badiste. 

 

• Lots 

 

Vétérans : 1 bourriche d’huître (V&F) / 1 bouteille de blanc (V&F) / 1 bon d’achat (V&F) / 1 trophée (V) 

/ 1 surgrip (F). 

 

Jeunes : 1 boîte d’Oliver (V) / 1L jus de pomme (V&F) / A sachet de galettes (V&F) / 1 surgrip (F) / 1 

mouette (V&F) 

 

Séniors : 1L jus de pomme (V&F) / 1 sachet de galette (V&F) / 1 bon d’achat (V&F) / 1 surgrip (F) / 1 

trophée (V). 

 

Marc et Gilles se renseignent pour les huîtres et le vin. 

Cécile se rapproche d’Isabelle VINET et de la Goulbenèze. 

Benoît se renseigne auprès de +2Bad pour les surgrips et les bons d’achat. 

 

VII – Formations 
 

GEO : 02-03/11/2019 à La Jarne → Mathilde LELONGT. 

Benoît relance Abel pour savoir si la formation est maintenue. 

 

MODEF : 09-10/11/2019 à La Jarne → Benoît LE COLLETER et Valérie DELATTRE. 

 

Formateur GEO : 07-08/12/2019 à Paris → Benoît LE COLLETER serait intéressé, mais aucune autre 

information n’est disponible.  

Benoît va directement contacter FORMABAD. 

 

EB2 : 11-12/01/2020 et 25-26/01/2020 et 22-23/02/2020 à Talence → Matthias BONEDEAU et Hoang 

NGUYEN DUC. 

 

Arbitre certifié : pas de date ni de lieu → Florian ROBBE, Benoît LE COLLETER, Perrine STEIBLIN et 

Romain DEMOULIN. 

Benoît se renseigne auprès de la CLOT, si pas de réponse il se renseigne dans les autres régions. 

 

Arbitre accrédité : 07-08/03/2020 à La Rochelle → Camille RIDAO 

 

VIII – Partenariats 
 

1) Solibad 

 

Cécile a fait les démarches pour que le club adhère à la Charte Solibad.  

Benoît s’occupe de faire l’article sur le site internet. 
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Tous les mois il y a une newsletter à partager sur la page Facebook et sur le site internet. On a adhéré 

à la charte Solibad. 

Cécile propose un achat de banderole et pourquoi pas des lacets ou des surgrips. 

 

2) Bouchons d’Amour 

 

Cécile a contacté la responsable secteur de l’association pour savoir s’il était possible d’officialiser un 

partenariat puisque nous récupérons les bouchons pour leur association. 

Comme il n’y a pas de responsable dans notre département nous allons rester sur le système actuel : 

Valérie récupère les bouchons pour les mettre à son boulot. Il y a aussi le cabinet d’étiopathie de 

Stéphanie JAN qui les récupère. 

 

Cécile va aussi essayer de contacter Echo-mer pour la récupération des bouchons de liège. 

 

3) Cyril LETOURNEUX 

 

Cyril était venu voir Benoît en début de saison car il y a une enseigne de salle de sport (2 sur La 

Rochelle) qui fait des partenariats avec les clubs de sport. En général ils donnent de l’argent. Cyril va 

relancer cette enseigne. 

 

4) Compo’plume 

 

Cécile s’est renseignée auprès de Compo’plume pour savoir quel type de volants ils récupèrent, et ils 

récupèrent bien les volants inutilisables. 

 

Suite à un partenariat de point relais avec +2Bad, la boîte de collecte passe de 27,00 EUR à 10,00 

EUR. 

 

IX – +2Bad 
 

Benoît a fait une demande de devis pour un Blackminton auprès de +2Bad. C’est 1.200,00 EUR la 

soirée et 1.600,00 EUR pour deux soirées dans l’année. Pour le moment le club s’abstient car il nous 

faudrait un gymnase avec plus de terrains et nous ne savons pas combien les inscriptions aux tournois 

vont coûter. 

Il faudra en rediscuter la saison prochaine. 

 

Benoît s’est aussi renseigné concernant le projet d’une veste de survêtement sans capuche. Si le projet 

abouti le club commandera les quantités nécessaires et le revendra à prix coutant. 

Hoang va travailler sur un modèle pour que l’on parte sur de la sublimation comme pour le maillot. 

 

X – Autres 
 

A Beauregard il y a un problème avec les panneaux de basket qui ne sont pas systématiquement 

relevés. Claire se renseigne auprès du gardien pour la clé des panneaux de basket. 

Claire se renseigne aussi auprès du gardien concernant les choses à savoir et à faire pour l’ouverture 

et la fermeture du gymnase de Beauregard. 

 

A ce jour tout le monde a récupéré sa clé électronique sauf Matthias. 

 

Le bureau a choisi de maintenir le créneau du vendredi 01/11/2019 car la Nationale 3 joue le lendemain. 

 

 

Prochaine réunion : 

A définir 


